



Bürgermeisteramt

Pressemitteilung

vom 06.12.2024

<input checked="" type="checkbox"/>	Zur Veröffentlichung möglichst zeitnah	Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Frau von Smercek Tel.: 07144/102 - 341
<input type="checkbox"/>	Zur Information	
<input type="checkbox"/>	Sperrfrist bis	AZ: I-430.101 vs

Dankeschön-Kinoabend für Marbacher Ehrenamtliche mit Verleihung der Bürgerplakette

Ein „Ticket ins Paradies“ versprach der diesjährige Dankeschön-Abend am Donnerstag, den 5. Dezember 2024 für alle in Marbach tätigen Ehrenamtlichen. Mit dem gemeinsamen Kino-Event in der Stadthalle bedankte sich die Stadt Marbach für das große Engagement. Rund 200 Ehrenamtliche kamen der Einladung gerne nach. In feierlichem Rahmen wurde zudem die Bürgerplakette an Helmut Wiedenhöfer verliehen.

Nach dem Austausch der Engagierten bei Fingerfood und Getränken richtete Bürgermeister Jan Trost seine Dankesworte an die Gäste. Im Anschluss daran sorgte die in wunderschöner Urlaubskulisse gedrehte Komödie „Ticket ins Paradies“ mit George Clooney und Julia Roberts für turbulente Unterhaltung. Passend dazu gab es Popcorn.

Telefonzentrale 07144/102-0
Telefax 07144/102-300
e-mail rathaus@schillerstadt-marbach.de
Marktstraße 23
71672 Marbach am Neckar

Seite 2 zur Pressemitteilung vom 06.12.2024

Mit der Bürgerplakette wurde auf Vorschlag des Gemeinderats der außergewöhnliche Einsatz von Helmut Wiedenhöfer, Leiter des Marbacher Seniorenstifts Schillerhöhe, ausgezeichnet. Seit Gründung und Fertigstellung des Seniorenstifts im Jahr 1986 ist er Teil der Einrichtung – die meiste Zeit davon als Heimleiter. In dieser Zeit hat er eine ganz besondere Betriebskultur etabliert. Zahlreiche langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter belegen die wertvolle Arbeit des Heimleiters, die von gegenseitiger Wertschätzung und Vertrauen geprägt ist.

Der Bürgermeister betonte in seiner Ansprache, dass jedes Engagement Anerkennung verdiene. Denn viele kleine Teile zusammen ergeben etwas ganz Großes: die Gemeinschaft. Und genau diese mache die Stadt Marbach so lebens- und liebenswert.

Der 5. Dezember wird jedes Jahr weltweit als „Internationaler Tag des Ehrenamtes“ gefeiert.



